

# Líneas eléctricas al sector rural amplían

Una importante labor se ha realizado para llevar bienestar a los sectores rurales del país, mediante la construcción de líneas eléctricas en el primer año del actual gobierno.

Según se informó a LA PRENSA GRAFICA, más de cinco mil servicios han sido conectados en las zonas de electrificación rural atendidas por la Comisión Ejecutiva Hidroeléctrica del Río Lempa (CEL). Los trabajos se han realizado en varios departamentos de la república, principalmente

en Ahuachapán, Sonsonate, La Libertad, Santa Ana, La Paz, La Unión y otros.

Los servicios eléctricos conectados en mayor número, de conformidad con los datos obtenidos, son del tipo de consumo doméstico, lo que significa que el alumbrado con bombillos ha llegado a sustituir al candel de gas, introduciendo bienestar en miles de hogares campesinos.

Unos 200 kilómetros de líneas han sido construidos por la CEL de julio de 1977

— Pasa a la página 79 —

## Albañil muere de golpes al caer de andamio en Sonsonate

(Sonsonate). El albañil Vicente Armas Torres, de 78 años, murió ayer en la tarde en el hospital, de golpes que se causó al caer de un andamio. La desgracia ocurrió ayer en la mañana en una casa situada en la final 5ª Calle Poniente, Barrio El Pilar de esta ciudad, cuando Armas Torres hacía reparaciones a una pared de la casa. Según los informes, el andamio tenía dos metros de altura, desde donde cayó el albañil al dar un mal paso, dijeron los testigos.

Armas Torres fue internado en el hospital, donde se informó que

los golpes que recibió en el cráneo fueron de gravedad.

El reconocimiento lo practicó el juez Segundo de Paz doctor Roberto Alfonso Buitrago.

## Investigan caso de detenidos por la policía de Guatemala

(Santa Ana). Existe la posibilidad de que los agricultores Marcos Antonio Duarte y Efraim Lemus Castro estén en territorio guatemalteco, dijeron las autoridades de Metapán que investigan las capturas. Duarte y Lemus Castro fueron capturados el miércoles anterior en su casa de Anguatiú, zona fronteriza con Guatemala, por policías nacionales de ese país, según denuncia que interpuso en el Juzgado de Primera Instancia de Metapán, la señora Delia Lemus de Duarte, esposa de Marcos Antonio y hermana de Lemus Castro.

Los policías, al parecer destacados en la zona fronteriza de aquel país con el nuestro, según la denuncia, violentaron la casa de los agricultores y luego de golpearlos se los llevaron con rumbo desconocido. Las autoridades de Metapán dijeron que es posible que ambos fueron llevados a la capital de ese país, por razones desconocidas.

La señora de Duarte dijo que desconoce el motivo de tales cap-

turas y aseguró que los captores son policías guatemaltecos que violaron nuestro territorio.

Los cuerpos de seguridad del departamento se encuentran investigando el caso.

### Profesoras homenajeadas

(Santa Ana). Tres profesoras del departamento fueron homenajeadas ayer en acto presidido por las autoridades locales.

Las homenajeadas son, por el sector rural, profesora Josefina de Alarcón; nivel parvulario, Lorenza Albertina Ramírez y de

— Pasa a la página 13 —

## Recital de flauta dedican a maestros en Santa Tecla

Recital de flauta dedicado a los maestros que laboran en el Consejo Salvadoreño de Menores ofreció la artista norteamericana Marlene Johnshoy, antenoche, en la capilla del Hogar de la Niña Adalberto Guirrola, de Santa Tecla.

La artista actuó acompañada de la pianista japonesa Michiko Yagi:

— Pasa a la página 13 —



A JURADO. Profesor Dagoberto Domínguez, reo ausente, irá a jurado hoy en Usulután por la muerte del ganadero Sebastián Chavarría.



—Foto de LA PRENSA, por Flores G.

CONTROL. La Alcaldía Municipal ejercerá a partir de hoy un estricto control de sintonías, centros de bailes y ventas de discos, para que se cumplan los reglamentos al respecto. Informan: Roberto Tobías y Juan Lara, de la municipalidad capitalina.

## Profesor que mató a ganadero va a jurado hoy en Usulután

Hoy tendrá lugar en Usulután, la vista pública del juicio instruido contra el reo ausente, profesor Dagoberto Domínguez Claros, procesado por la muerte del ganadero Sebastián Chavarría. La instalará el Juez Segundo de Primera Instancia, doctor Francisco Antonio Rodríguez. Chavarría fue ultimado a balazos el 13 de septiembre del año pasado, cuando se encontraba en el interior de las oficinas de ANTEL de Jiquilisco, según el in-

formante. Domínguez Claros, según los testigos, llegó sorpresivamente a

— Pasa a la página 79 —

## Agoniza en el ISSS taxista que fue herido en un asalto

Con cuatro lesiones producidas por armas de fuego, se encuentra entre la vida y la muerte en el hospital del Seguro Social el taxista Benedito Alonso Merino, quien fue atacado y robado por dos sujetos que lo contrataron para una carrera. Agentes de investigaciones que lo interrogaron, establecieron que Merino es taxista de la "Cooperativa Presidente" y que en la madrugada de anteayer, dos sujetos le pidieron que los llevara a la Avenida Santa Emilia, al final de la colonia Las Flores, Ciudad Delgado; pero al llegar al refe-

rido lugar, los individuos le atacaron a golpes y le hicieron disparos produciéndole dos lesiones en la espalda sin orificio de salida. — Pasa a la página 79 —

## Graves 2 mujeres dentro del local de Cruz Roja ocupado

Situación crítica de dos señoras que se encuentran en la sede central de la Cruz Roja Salvadoreña, informaron ayer miembros del Comité de Madres y familiares de reos políticos, que desde hace días se han tomado dicho local. Avisaron telefónicamente que en ese lugar se encuentran graves la señora Angela Parada Ayala y otra persona no identificada. "Las dos señoras están en huelga de hambre, en protesta por la captura ilegal de sus hijos. Una de ellas está peor, pues se encuentra en estado de gravedad", dijeron. "No desocupa-

remos el edificio, hasta que el gobierno no ponga en libertad a nuestros familiares. Las señoras carecen de alimentos y medicinas". — Pasa a la página 79 —



—Foto de LA PRENSA, por Flores G.

PRO OBRAS SOCIALES. Diversas actividades por obras sociales de la Escuela de Educación Especial lleva a cabo la Asociación Pro Habilitación Infantil. La directiva planifica la presentación de Pedro Vargas el 6 de julio en el Hotel Sheraton. De

izquierda a derecha: Sras. Leonor de Santamaría, María Eugenia de Trigueros, Ana Cristina de González, Gladys de Salguero, Arnalia de Catani, Ana Alicia de Falla, Victoria de Wahn, Sara de Valiente, Flora de Gasteazoro y María Elena de Tona.

sucesos de anoche

INFORMACION EN PAGINA 71